

Antrag Nr. 13-O-23-0004

CDU-Fraktion

Betreff:

Talschule

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, die Reparatur bzw. Erneuerung des Dachs der Talschule umgehend zu veranlassen.

Seit mehreren Monaten regnet es in die Dachgeschosswohnung, die Außenwände sind bis in das Erdgeschoss nass.

Der Ortsbeirat hat aus seinen Verfügungsmitteln zu diesem Zweck bereits im September 2011 (!) 10.000 € an die WIM überwiesen und erwartet nun die Reparatur, bevor das ganze Gebäude völlig unbewohnbar wird.

Wie aus dem Brief des Ortsvorstehers vom 15.09.2012 an den Magistrat (der übrigens noch nicht beantwortet wurde!) hervorgeht, ist die LH Wiesbaden nach der seit 1966 unverändert bis heute geltenden Nutzungsvereinbarung mit der IG Sonnenberger Vereine für den äußeren Zustand des Gebäudes verantwortlich.

Wiesbaden, 07.01.2013